

**Betreff:**

Änderung der Streckenführung von der unteren Gustav-Freytag-Straße auf die Bierstadter Straße

**Antragstext:**

**Antrag der FDP-Fraktion:**

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die Streckenführung von der unteren Gustav-Freytag-Str. auf die Bierstadter Straße so zu ändern, dass ein Linksabbiegen in die Bierstadter Straße möglich wird.

**Begründung:**

Bei der Zufahrt der Gustav-Freytag-Straße auf die Bierstadter Straße. ist z. Zt. nur rechtes Abbiegen zulässig. Ein neues Schild weist neuerdings ganz besonders auf diese Streckenführung hin, obwohl nach den meisten Navigationssystemen Linksabbiegen zum Erreichen der Innenstadt vorgegeben wird. Für die Anwohner ist damit das unmittelbare Stadtzentrum nur mit kilometerlangen Umwegen oder auf Schleichwegen zu erreichen. Für Radfahrer sind die Umwege nur über erhebliche Steigungen zu bewältigen.

Wiesbaden, 08.08.2018